



やっちやが木くい

宇検村立阿室小中学校

学校だより No.1

2019. 4月号

小学生13名、中学生5名、計18名のスタートです！

小学校入学児童が3名、中学校入学生徒が2名、そして職員の転入が5名あり、平成31年度の阿室小中学校が元気にスタートしました。今年も昨年度同様、学校教育活動に対する御支援・御協力を賜りますようお願いいたします。



二年生になって 小2 小城美玖さん

わたしは、今日から2年生になりました。1年生のときには、先生方や上級生に教えてもらいながら、勉強や、学校の行事で、たくさんことができるようになりました。だから、今日はどんなことができるようになるかな、と楽しみにしながら学校に通うことができました。今度は、1年生が入学してくるので、掃除や給食、勉強など、学校のことでわからないことがあったら、わたしが教えてあげたいです。そして、学校はみんなで力をあわせると気持ちよくすごせるんだとか、がんばると自分でできることがふえて、楽しくなるんだなど感じてほしいです。(中略)2年生では、国語や算数の勉強も、ゆみねえみみたいにがんばりたいです。

**阿室校に赴任しました。
よろしくお願ひします！**

【高田百香里(たかだ ゆかり)先生】

《教頭》

出水市立出水中学校から参りました。海の美しさと子どもたちの元気いっぱいの姿に、毎日心が洗われるような思いです。また、地域をあげてのみなさんの温かい歓迎にも感謝申し上げます。これから、どうぞよろしくお願ひいたします。



【白川由起子(しらかわ ゆきこ)先生】

《小学校1・2年担任》

霧島市立川原小学校から参りました。阿室の青い海とかわいい子どもたちに毎日癒やされています。

子どもたちが毎日笑顔で過ごせるようにがんばりたいと思います。よろしくお願ひいたします。



【上米良 剛(かんめら つよし)先生】

《小学校5・6年担任》

始良市立加治木小学校から参りました。小中学生が一つの学び舎で、助け合いながら活動し・学ぶ姿に感動をしました。

これから精一杯頑張っていきたいと思いますので、どうぞよろしくお願ひいたします。



【有菌 睦文(ありぞの むつみ)先生】

《養護教諭》

南九州市立高田小学校から参りました。子どもたちの笑顔や地域のみなさんのあたたかさ、阿室のきれいな海と空に毎日元気をいただいています。

これからどうぞよろしくお願ひいたします。



【村上 理絵子(むらかみ りえこ)先生】

《特別支援教育支援員》

北海道から来ました。好きなことは食べること、音楽を聴くことです。苦手なことは寒さに耐えることです。まだまだ奄美の生活には慣れませんが、透き通るように綺麗な海と、みなさんの元気に力をもらいながら楽しく過ごせたらと思っています。よろしくお願ひいたします。



稲作活動がスタートしました！

4月13日(土)の土曜授業の時間に恒例の田植えを実施しました。平成3年から続いている行事で、子どもたち・職員・屋鈍老人会総勢40名以上での田植え作業となりました。当日は、前日までの肌寒さがウソのようなぽかぽか陽気の暖かさの中、心地よい風を受けての作業となりました。まず、苗床から苗を上げて、わらで束ね、田植え用の苗を準備をしました。何度も経験している子どもたちの中には、慣れた手つきでスムーズに行っていました。初めての先生や子どもたちは、田んぼを歩くのにも苦労しているようでした。そして、次はいよいよ“田植え”です。

“株間ひも”(赤玉の目印を付けたロープ)を田の端から端まで引っ張り、その前に並んだ子どもたちが、一株一株泥の中に植え込んでいきます。田植えの終わった田を上から見てみると、意外と上手に植えられていました。きっと、すくすくと育てて12月にはおいしいお餅が食べられることだと思います。



交通安全をしっかりと守ります

4月15日(月)に交通安全教室を行いました。

当日は瀬戸内警察署・宇検派出所から2名の警察官を講師にお招きしました。学年別に分かれて、小3以上は交通ルールや自転車の乗り方に関するDVDを視聴しました。実際起きやすい事故の再現動画となっていました。その後は校庭に出て、「自転車の点検方法」「自転車の正しい乗り方」などを勉強し、実際に低学年は「横断歩道の渡り方」小3以上は校庭内で「自転車の乗り方」の体験を行いました。

最近トラックや観光客の車が多く、スピードも速いのでしっかりと安全を確認してほしいです。今回、交通教室で学んだことを実践して、自分の命を守ってほしいと思います。



ハブを見たら近づかない！

4月16日(火)にハブ対応訓練を行いました。ハブの生態やかまれてしまった時の対応を学習しました。講師は、大島支庁 保健福祉環境部(名瀬保健所)の宮川さんと恵さんをお呼びしました。ハブの牙や金ハブ・銀ハブを見たり、容器に入った別のヘビを観察したりしました。怖がることなく見ていた子ども達でしたが、1m50cmあまりの本物のハブを捕りだして見せていただいたときにはビックリしていました。

毎年行っているのですが、ハブに対する危機意識が薄れている子どもたちに「昼間でも絶対草藪に入らないことや夜間は懐中電灯を持って行動すること、ハブを見ても絶対に近づかないこと」などの注意がありました。



【平成31年度】『5月の主な行事予定』

- 7日(火) あいさつ運動(7:30)
- 8日(水) 児童生徒総会
中3実力テスト(～9日) 合同
- 11日(土) 土曜授業 合同体育①
根かき②・きよらタイム③
- 13日(月) 中2修学旅行(～16日)
- 14日(火) 中3職場体験学習(～16日)
- 15日(水) 中1・宿泊学習(～16日)
- 17日(金) 中1・2休養措置日
- 20日(月) 内科検診
- 22日(水) 情報モラル講話(小5・6, 中)
- 24日(金) 親子読書会
- 28日(火) 小5・6修学旅行(～30)

※4月は、学級PTA・PTA総会へのご協力ありがとうございました。家庭訪問(4/25)もよろしくお願ひします。

※阿室小中学校ブログ『阿室っ子』もご覧下さ

10.